

# Ju-Jutsu Newsletter

**Ausgabe: 3/2018**

---

**Dies ist der 3. Letter für HNT Mitglieder:**

1. Ehrenmitglied der Ju-Jutsu Abteilung !!

Auf der Abteilungsversammlung der Ju-Jutsu Abteilung am 14.3.2018 wurde ein verdienter Sportler mit der erstmalig ausgesprochenen Ehrenmitgliedschaft in der Ju-Jutsu Abteilung geehrt. Bei dem Sportler handelt es sich um

**WOLFGANG WEDEMEIER / Jahrgang 1932**



Wolfgang, 2. Dan JJ, ist regelmäßig beim Training anzutreffen. Wer im hohen Alter noch aktiv auf der Matte steht, verdient höchsten Respekt und Anerkennung.

Die Ju-Jutsu Abteilung ist stolz darauf, Wolfgang in seinen Reihen zu haben.

Er ist ein Vorbild für alle Mitglieder der Ju-Jutsu Abteilung.

Wir hoffen Dich, Wolfgang, noch lange auf der Matte begrüßen zu dürfen.

M. Richter

Abteilungsleiter JJ-Abteilung

PS.: Der Verfasser dieser Zeilen ist mit Wolfgang seit 34 Jahren freundschaftlich verbunden und schätzt Wolfgang sehr.